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Présents : Julien GOURRAUD, Francine MINEAU, Alain BRIS, Eric SEUREAU, Valérie BEN 

ABED, Arnaud MARTIN représenté par Julien GOURRAUD, Nathalie BURGAUD, Léa 

FIEVRE représentée par Julien GOURRAUD, Anne-Laure LOZACH, Thierry CORBINAUD, 

Audrey CHAGUE, Michel ROLLIER, Louis QUETIER représenté par Michel ROLLIER, 
Michel BOUTET représenté par Marie-Claude CHIRON, Marie Claude CHIRON ; 

 
Monsieur le Maire a ouvert la séance à 19 heures.     

 
Ordre du jour :  

 Nomination du secrétaire de séance 

 Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 31 mai 2022 

 Information sur les dernières Décisions du Maire  

 Acquisition d’un bâtiment de la Communauté Vals de Saintonge 

 Avis sur projet de SCOT révisé de la Communauté d’Agglomération Rochefort Océan 

 Attribution d’une subvention au comité des fêtes 

 Précisions sur les dépenses au compte 6232 

 Proposition d’une signalétique aux abords du collège 
 
 Questions diverses 
  
Aucune observation sur le procès-verbal de la séance du 31 mai 2022 n’est émise.   

 
Monsieur le Maire fait part de la Décision prise : 
-  Décision n° 2022_07 du 07/06/2022 approuvant la demande de subvention auprès du Département 
pour travaux de réfection des voiries en 2022 – et travaux de sécurité au titre des amendes de police 
perçues en 2021 
-  Décision n° 2022_08 du 10/06/2022 approuvant le projet de contrat d’engagement entre la Commune, 
l’Association Eurochestries Charente Maritime et l’Association Cap Saintonge 
-  Décision n° 2022_09 du 23/06/2022 approuvant les conventions « d’occupation précaire du domaine 
public » et « de mise à disposition de la licence IV au profit de Mme Murielle MOOR 
 
 

1. Acquisition d’un bâtiment de la Communauté Vals de Saintonge 
Monsieur le Maire rappelle l’avis favorable de l’Assemblée du 31 mai dernier relatif au projet d’acquisition 
par la Commune d’un bâtiment appartenant à la Communauté Vals de Saintonge. Il précise qu’une 
délibération actant la décision est sollicitée par la Communauté de Commune. 
Le conseil municipal approuve à l’unanimité les modalités de transaction relative à l’acquisition de la 
parcelle cadastrée section AD 306 d’une superficie de 456 m² et le bâtiment d’une superficie de 87.84m² 
implanté sur cette parcelle, sis 7 avenue des Moulins, à la Communauté de Communes Vals de 
Saintonge communauté, moyennant l’euro symbolique. 
 
 

2. Avis sur projet de SCOT révisé de la Communauté d’Agglomération Rochefort Océan 
Le conseil municipal donne à l’unanimité un avis favorable sur le projet de schéma de Cohérence 
Territoriale révisé de la Communauté d’agglomération Rochefort Océan, arrêté le 19 mai 2022. 
 
 

3. Attribution d’une subvention au comité des fêtes 
Le conseil municipal décide à l’unanimité d’attribuer une subvention de 1 200€ à l’association Comité des 
Fêtes. 
 
 

4. Précisions sur les dépenses au compte 6232 
Le conseil municipal décide à l’unanimité de reconsidérer l’affectation des dépenses énoncées ci-après 
au compte 6232 «fêtes et cérémonies» dans la limite des crédits repris au budget communal, et 
notamment d’ajouter les bons d’achat.  
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Questions diverses : 

 
Monsieur le Maire invite les conseillers à s’exprimer sur d’autres points. 
 
Madame Marie Claude CHIRON 

o ménage au niveau du badminton et salles des associations 
o antenne montée près de chez Sa Marchand. Support pour l’opérateur Orange 

Monsieur Michel ROLLIER  
o avancement dossier achat du terrain par L’ACCA 
o travaux rue de M Mignot. A l’ordre du jour de la prochaine commission travaux 
o panneau aire de camping-car et ouverture de l’aire le 9 ou 10 juin 
o marquage au sol à refaire à plusieurs endroits 
o lière vers le terrain de foot 
o personnel d’astreinte 
o budget de 1000 € de subvention au syndicat des marais de Puy-du Lac, versée ? 

Madame Audrey CHAGUE 
o renouvellement du bureau du club de foot Aviron Boutonnais 

 
 
Monsieur le Maire déclare la séance close à      h. 
 
 
 
Fait à Tonnay-Boutonne le 5 juillet 2022  
 
La secrétaire de séance, 
Audrey CHAGUE 
 

 


